



Mideso. Pág. 2
Seremi invita a empresas a sumarse a la Red Chile Cuida



Seminario. Pág. 3
Persiste alta ruralidad y baja industrialización en nueva región



Básquetbol. Pág. 13
Club Antü parte los playoffs de campeonato triregional



Crónica Chillán

VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 2024 / AÑO XIV / N° 7.503 www.cronicachillan.cl \$ 400

Presidente Boric da inicio a construcción del Instituto Teletón

Avance. Mandatario puso la primera piedra del edificio de 3.865 m2 en donde se atenderán al menos 830 menores.

Inversión en obras y equipamiento asciende a \$13 mil millones que serán aportados por la región. *Pág. 2*

FOTOS PRESIDENCIA



690 vocales de mesa no asistieron a realizar su labor en elecciones

Ñuble. De los 5 mil 820 designados, 5 mil 130 cumplieron con su deber cívico. El 11,9% arriesga multas debido a su ausencia. *Pág. 3*



490 kilos de droga logra incautar OS-7 en 10 meses

Policial. 500 procedimientos marcan labor este 2024. *Pág. 4*



Detienen a 3 mujeres que fingieron ser asaltadas

Pinto. Actuaron junto a sujetos para robar a dueño de parcela. *Pág. 4*